

wir.fuer.kloppenheim@gmail.com

Von: wir.fuer.kloppenheim@gmail.com
Gesendet: Montag, 22. September 2025 08:10
An: stadtplanung@wiesbaden.de; umweltamt@wiesbaden.de
Betreff: Betreff: Stellungnahme der Bürgerinitiative "Wir für Kloppenheim" zum Beschluss des Ortsbeirats (Nr. 0022 vom 03.09.2025) zur Neuaufstellung des FNP 2040
Anlagen: Stellungnahme der BI Wir für Kloppenheim zum Ortsbeiratsbeschluss Nr_0022.pdf; 0022_Beschluss.pdf

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei übersendende wir Ihnen zu Ihrer Kenntnisnahme unsere Stellungnahme an den Ortsbeirat Kloppenheim zum Beschluss Nr. 0022 vom 03.09.2025.

Mit diesem Beschluss hat der Ortsbeirat mit 4:3 Stimmen entschieden, mehrere bislang unbebaute Flächen als Bauflächen in den Flächennutzungsplan 2040 aufzunehmen – entgegen den Empfehlungen des Stadtplanungsamts und des Umweltamts.

Wir möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass es keine einstimmige Entscheidung war: Die Umweltgruppe im Ortsbeirat (3 Stimmen) hat sich in allen Punkten gegen die Bebauung ausgesprochen, wurde jedoch überstimmt.

In Kloppenheim hat sich eine Bürgerinitiative mit zahlreichen Unterstützerinnen und Unterstützern gegründet, die sich für den Erhalt der Frei- und Freizeitflächen einsetzt. Unsere Petition auf openPetition findet bereits große Resonanz:

<https://www.openpetition.de/petition/online/wir-fuer-kloppenheim#>

Wir möchten Sie mit dieser Mail darüber informieren, dass es im Ort einen breiten Rückhalt für die fachlichen Bewertungen Ihrer Ämter gibt und die Entscheidungen des Ortsbeirats keineswegs als Ausdruck eines lokalen Konsenses verstanden werden dürfen.

Für Ihre wertvolle Arbeit im Rahmen des FNP 2040-Prozesses danken wir Ihnen ausdrücklich und hoffen, dass die Expertise Ihrer Ämter im weiteren Verfahren die notwendige Beachtung findet.

Mit freundlichen Grüßen
Bürgerinitiative: Wir für Kloppenheim

Anlage: Stellungnahme der BI an den Ortsbeirat